

La Russie accuse les États-Unis d'appuyer le terrorisme en Syrie



Moscou, 29 septembre, (RHC).- Le vice ministre des Affaires étrangères de la Russie, Serguei Riabkov, a accusé le gouvernement étasunien d'appuyer le terrorisme en Syrie.

Les déclarations de Serguei Riabkov sont une réponse aux menaces proférées par le Secrétaire d'État, John Kerry, qui a dit que la coopération bilatérale sur la Syrie sera suspendue si la Russie ne met pas un terme à l'offensive contre Alep et décrète un nouveau cessez le feu.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/107191-la-russie-accuse-les-etats-unis-dappuyer-le-terrorisme-en-syrie>



Radio Habana Cuba